

Actualité

SCOLAIRES ■ Plus de 1.300 enfants ont roulé sur le circuit de Magny-Cours après un périple de 40 km, hier

Un p'tit tour sur la grande piste

Comme chaque année, le P'tit Tour à vélo a réuni de nombreuses écoles, hier. Le point d'orgue d'un cycle d'apprentissage avec des sorties à vélo sur route et une éducation à la sécurité routière.

Plus de mille trois cents enfants sur leur vélo, issus de 58 écoles nivernaises, encadrés par 400 adultes : le P'tit Tour à vélo, organisé comme chaque année par l'Usep (Union sportive de l'enseignement du premier degré), a une nouvelle fois réussi son pari, hier, malgré une météo maussade.

Cinq pelotons de cyclistes se sont élancés, entre 9 h et 10 h, de différents endroits du département : le stade de La Charité-sur-Loire, la place Jean-Jaurès à Guérigny, le stade du PréFleuri à Sermoise-sur-Loire, l'école Saint-Just à Decize et le parc Rosa-Bonheur à Saint-Benin-d'Azy.

Chaque groupe a parcouru 40 km environ et tout ce beau monde s'est retrouvé, entre 15 h et 16 h 30, au circuit de Magny-Cours, pour la suprême récompense : un tour de piste, tous ensemble. ■



PELOTONS. Les écoliers se sont retrouvés l'après-midi sur le circuit de Magny-Cours, après être partis de différents points, parmi lesquels l'école Saint-Just, à Decize (en bas à droite). PHOTOS CHRISTOPHE MASSON ET CLAUDE BEGUE